



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CONSEJO DE EDITORES ContraRéplica	1,6	05/07/2023	LEGISLATIVO



**XÓCHITL CONFIESA:
MI PADRE MURIÓ
PRIISTA**



**CREEL LLORA
Y OFENDE AL
PRESIDENTE**

HACEN BORRÓN Y CUENTA NUEVA. Al registrarse ayer como aspirante de Va por México, en la sede del tricolor, Xóchitl Gálvez señaló que con el PRI ya no hay conflicto y confesó entre risas: "Mi papá se murió priísta". Por su parte, el panista Santiago Creel, primero en registrarse, lloró y ofendió al presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien en su discurso llamó "desgraciado presidente". En las imágenes, ambos con el líder tricolor Alejandro Moreno, allas 'Alito'. **Fotos: Cuartoscuro. Pág. 6**



“Mi papá murió siendo priista”: Xóchitl Gálvez

CONFESÓ QUE SU padre fue leal al partido y dijo que aún hay mexicanos que quieren que el PRI retome sus principios de justicia social

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrareplica.mx

Al asistir a la sede del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a notificar su registro, la aspirante a la candidatura presidencial por Va Por México, Xóchitl Gálvez Ruiz, confesó ante Alejandro ‘Alito’ Moreno Cárdenas, dirigente nacional tricolor, que su padre murió siendo priista porque creía en los principios de ese partido.

“Yo al PRI le quiero confesar algo: mi papá murió priista. Mi papá fue de esos hombres leales al partido”, confesó la aspirante presidencial que ha sido señalada por el presidente Andrés Manuel López Obrador de ser el “dedazo” de Claudio X. González para que ella sea la que gane el proceso interno y sea la representante de la derecha en la elección de 2024.

La senadora panista recordó no solamente que su padre militó en el



Asistió a la sede del PRI a notificar su registro. [Twitter](#)

PRI toda su vida, sino que ella misma trabajó con Óscar Mayorga, el padre de la senadora tricolor Nuvia Mayorga —que acaba de abandonar las filas del partido— cuando era presidente municipal en Hidalgo, de quien auguró que también morirá priista. “Es un hombre que amaba al PRI, que creció con el PRI”.

Asimismo, dijo que hay muchos mexicanos que quieren al PRI y que quieren que se retomen los principios de esa justicia para el campo, de la justicia para los pueblos indígenas y la justicia social. Al tiempo que dijo que siempre ha trabajado de la mano de gobernadores priistas para llevar beneficios a los pueblos, principalmente de Hidalgo.

Recordó que, junto con el PAN, los legisladores del PRI han formado parte del llamado bloque de contención en el Congreso que han impedido que iniciativas de reformas del presidente puedan pasar. E incluso rememoró la vez que junto con priistas se encadenó en el Senado para evitar que la mayoría de Morena y sus aliados aprobaran el paquete de reformas en el último día del periodo ordinario de sesiones. ●

EL DATO

LA ASPIRANTE presidencial recordó que trabajó con Óscar Mayorga, padre de la senadora Nuvia Mayorga, quien acaba de renunciar.



SANTIAGO CREEL LLORA TRAS REGISTRO COMO ASPIRANTE PRESIDENCIAL

Asimismo tachó de “desgraciado, perverso e incalificable” al presidente López Obrador

POR ELIA CRUZ CALLEJA

naclon@contrarepública.mx

Luego de que se registró como el primer aspirante presidencial por Va por México ante el Consejo Especial, Santiago Creel acudió al Comité Ejecutivo de su partido, el PAN, en el que al borde de las lágrimas afirmó que a partir de hoy empieza la cuenta regresiva para la salida del presidente de izquierda Andrés Manuel López Obrador, a quien llamó “desgraciado presidente”.

En su discurso que estuvo, principalmente, dirigido al presidente de la República, dijo que esta adminis-



Luego de su registro acudió al Comité Ejecutivo del PAN. [Twitter](#)

tración ha sido peor que los cuatro jinetes del apocalipsis porque “el signo de este gobierno es la muerte”, pero dijo que los panistas tienen la “divisa” de evitar el dolor de los seres humanos.

Mientras era ovacionado por sus seguidores que lo acompañaron a la sede de su partido que le gritaban “¡presidente, presidente!”, el diputado federal dijo que quiere ser presidente para “cambiar la ruta que

ahora lleva el país”, además porque su lucha se la quiere dedicar a su esposa Paulina Velasco, a sus hijos y nietos.

Además, advirtió al mandatario federal no intervenir en el proceso electoral del 2024, porque de lo contrario será su “tumba política”. “Donde te atrevas a tocar a nuestra democracia que tanto nos ha costado, no solo te vas a topar con pared, va a ser tu fracaso que sepulte tu tumba política de tu historia de traidor a la democracia”, dijo al señalar al presidente como “incalificable”, pero después lo calificó de “perverso”, que “el INE no se toca”.

Por otro lado, el todavía presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados rechazó que Xóchitl Gálvez sea la elegida por Claudio X. González y la oligarquía, como lo señaló el mandatario federal. ●